

パワーフル😊

遠足を楽しんできました！

先週、なかよし遠足でみなと公園へ行ってきました。4年生になった子どもたちはとても頼もしく、縦割り班の中で、低学年に優しく接したり、周りに合わせたりしながら楽しく遊ぶ様子が見られました。帰り道は少し足が痛そうな児童もいましたが、ゴールまで全員で歩いて帰ることができました。保護者の皆様、遠足の準備や美味しいお弁当をありがとうございました。



楽しい思い出がいっぱい
できました！！



運動会の練習を頑張っています☆

来週の運動会に向けて練習を頑張っています。4年生ではフラフープを使った演技をする予定です。最初は難しかった技も練習を重ねることでできるようになってきました。おうちの人に最高の演技を見てもらおうと頑張っています。

ぜひご家族みなさんで応援にお越しください。

なお、9日(木)に体操服を持ち帰りますので、洗濯をよろしくお願ひします。
10日(金)にも体育がありますので、その服装は運動ができる服を持たせてあげて下さい。子どもたちにも伝えておきますので、ご準備をよろしくお願ひいたします。



6月ごろから、算数の授業で分度器を使用します

学校で、注文用の封筒をお配りいたしますので、ご注文の方はお金を封筒に入れて持たせてください。

分度器は、ご家庭にあるものでもかまいません。目盛りが消えて読みづらくなっていないかなどを確認してみてください。

よろしくお願ひいたします。